



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 18 octobre 2016

## Colloque « A quoi bon des poètes en temps de détresse ? » à La Colline – théâtre national le 7 novembre 2016 à 20h

Dans le cadre du mouvement « *Fraternité générale !* », le ministère de la Culture et de la Communication et le Théâtre national de La Colline proposent un colloque international ouvert au public intitulé : *A quoi bon des poètes en temps de détresse ?* lundi 7 novembre prochain à 20h.

C'est autour de cette question posée par Friedrich Hölderlin, dans ses *Elégies*, que philosophes, cinéastes, historiens et auteurs sont invités à débattre lors de deux tables rondes à La Colline – théâtre national.

La rencontre vise à interroger les articulations possibles entre culture et démocratie. De cible, la culture peut-elle devenir remède ? Comment se répondent les arts et la société en temps de détresse ? La culture peut-elle encore être une force, voire un contrepoint à la fragilité de nos démocraties ? Quels rôles la création et la pensée peuvent-elles jouer pour reconstruire l'espace démocratique ?

**Avec la participation de :** Olivier Assayas, Hourya Bentouhami, Michel Deguy, Laurence Bertrand Dorléac, Joseph Cohen, Cynthia Fleury, Frédéric Gros, Yannick Haenel, Julia Kristeva, Achille Mbembe, Todd Shepard et Wajdi Mouawad.

**Colloque modéré par :** Sylvain Bourmeau et Thierry Grillet, accompagnés de trois étudiants : Yassine Ben Abdallah, Donatien Chateigner et Chloé Rochereuil.

Les débats seront retransmis en direct sur les réseaux sociaux de La Colline – Théâtre national et du ministère de la Culture et de la Communication.

Plus d'informations : <http://www.colline.fr/fr/evenements>

### Ministère de la Culture et de la Communication

DICOM / Service de presse

01 40 15 83 31

[Service-presse@culture.gouv.fr](mailto:Service-presse@culture.gouv.fr)

### La Colline – théâtre national

Agence Plan Bey – Dorothee Duplan

01 48 06 52 27 / 06 86 97 34 36 - [bienvenue@planbey.com](mailto:bienvenue@planbey.com)